

## Pressemitteilung

Westerstede, 10. Dezember 2021

Semcoglas Holding GmbH  
Langebrügger Str. 10  
26655 Westerstede

Tel.: 0 44 88 / 840 - 0  
Fax: 0 44 88 / 840 - 403  
info@semcoglas.de

### **SEMCO übernimmt GLASSOLUTIONS in Dänemark von SAINT-GOBAIN**

**GLASSOLUTIONS in Dänemark wird zukünftig Teil der deutschen SEMCO-Gruppe. Saint-Gobain, seit den frühen 1970er Jahren Eigentümer von GLASSOLUTIONS in Dänemark, hat das Unternehmen an den deutschen Flachglasveredler mit Sitz in Westerstede verkauft.**

Ab dem 1. Januar 2022 ist SEMCO der neue Eigentümer von GLASSOLUTIONS in Dänemark. GLASSOLUTIONS fertigt und vertreibt mit ca. 160 Mitarbeitern an den Standorten Kjellerup und Esbjerg ein Komplettsortiment an modernen Glasprodukten und -lösungen. Nach einer Übergangszeit wird GLASSOLUTIONS wieder den Namen SCANGLAS verwenden, unter dem es schon früher bekannt war.

Saint-Gobain freut sich über den Verkauf an SEMCO, der nach Ansicht von Peter Møller, CEO von Saint-Gobain in der nordischen und baltischen Region, optimale Bedingungen für die künftige Entwicklung des Unternehmens bietet. „Ich bin sicher, dass die neue Eigentümerstruktur genau richtig für GLASSOLUTIONS ist. Mit SEMCO übernimmt ein starker und spezialisierter neuer Eigentümer, der die Branche kennt und eine gute Vision für das Unternehmen entwickelt hat“, sagt Peter Møller.

Auch SEMCO blickt positiv auf die Übernahme der GLASSOLUTIONS. „GLASSOLUTIONS in Dänemark ist für uns eine perfekte Ergänzung zu unserem bestehenden Geschäft. Wir haben die Absicht, außerhalb Deutschlands zu wachsen. Mit SCANGLAS, das in Dänemark etabliert ist und einen guten Ruf genießt, können wir ein weiteres interessantes Kapitel aufschlagen und Qualitätsprodukte an einen noch größeren Kundenkreis liefern“, sagt Hermann Schüller, geschäftsführender Gesellschafter der SEMCO.

Die SEMCO-Gruppe ist, nach Übernahme von GLASSOLUTIONS in Dänemark zum 01. Januar 2022, mit rund 1.800 Mitarbeitern an europaweit 21 Standorten Kompetenzpartner für Glas in Fenster, Fassade und Interieurbereichen und zählt zu den Taktgebern bei Fortschritt und Innovation in der europäischen Flachglasbranche. Die Gruppe wird von der Semcoglas Holding im deutschen Westerstede gesteuert und mit zentralen Dienstleistungen unterstützt.

#### **Weitere Informationen:**

Jann Christian Hegewald, Leiter Unternehmenskommunikation (Marketing- und HR-Service),  
Semcoglas Holding GmbH; j.hegewald@semcoglas.de, 04488-840-103

## **SAINT-GOBAIN SELLS GLASSOLUTIONS IN DENMARK TO SEMCOGLAS**

**GLASSOLUTIONS in Denmark will be part of the German Group, Sencoglas Holding GmbH. Saint-Gobain who has owned GLASSOLUTIONS in Denmark since the early 1970s, has sold the company to the German glass manufacturer.**

From 1st of January 2022, SEMCO will be the new owner of GLASSOLUTIONS in Denmark. GLASSOLUTIONS manufactures and distributes a complete range of advanced glass products and solutions. After a transition period, GLASSOLUTIONS will use the SCANGLAS name, under which the company was previously known.

Saint-Gobain are pleased with the sale to SEMCO, which according to Peter Møller, CEO of Saint-Gobain in the Nordic and Baltic region, has optimal conditions for running the company in the future.

“I am sure that the new owner setup is just right for GLASSOLUTIONS, which with SEMCO will have a strong and specialized owner who knows the industry and has a good vision for the Company”, says Peter Møller.

SEMCO is also pleased to take over GLASSOLUTIONS.

“GLASSOLUTIONS in Denmark is a perfect match for us and will fit well with our existing business. We have an intention to grow outside Germany and with SCANGLAS, which is both well-established and has a good reputation in Denmark, we can open another interesting chapter and deliver quality products to an even wider customer group”, says owner and CEO, Hermann Schüller.

GLASSOLUTIONS employs approx. 160 employees and has factories in Kjellerup and Esbjerg.